

Funcas sube la previsión de inflación por el encarecimiento del petróleo

- La tasa interanual baja en octubre dos décimas, hasta el 1,6%
- La previsión para diciembre de este año se eleva dos décimas hasta el 1,1%

Madrid, 14 de noviembre de 2017.- La tasa de inflación se redujo dos décimas en octubre, hasta el 1,6%, tras un alza mensual del 0,9%, inferior a la registrada en el mismo mes del año anterior. La fuerte subida de los alimentos no elaborados, en particular de la fruta, no ha sido suficiente para contrarrestar la desaceleración de los productos energéticos hasta el 3,9%, debido a que el incremento mensual de los precios fue inferior al sufrido el mismo mes del año pasado, así como de los bienes no energéticos y los servicios.

No obstante, la fuerte revalorización del petróleo y la depreciación del euro frente al dólar en las últimas semanas obligan a revisar al alza las previsiones de cara al cierre de ejercicio y 2018. Así, se espera que la tasa de inflación siga descendiendo en los próximos meses, aunque con menor intensidad de lo estimado en las anteriores previsiones. La previsión para la tasa media anual de 2017 sube una décima, hasta el 2%, con una estimación del 1,1% para la tasa interanual de diciembre (frente al 0,9% anterior). Para el próximo año, se espera una tasa media anual del 1,5%, tres décimas más que la anterior previsión, con una interanual en diciembre del 1,4% (frente al 1,6% anterior).

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).